

# Rector U.C.: Se Hará Homenaje a F. Castillo

El rector de la Universidad Católica, Juan de Dios Vial Correa, dijo ayer que "no hay ningún inconveniente" de parte de la dirección para que se realice un acto en homenaje al ex rector de esa casa de estudios, Fernando Castillo Velasco. La autoridad universitaria aclaró que, en conversaciones con la FEUC, se estudiaba la posibilidad de postergarlo y efectuarlo finalmente en el Campus Oriente, motivo por el cual lamentó las declaraciones del presidente de FEUC, Alex Figueroa. Dijo "respecto del acto en sí de los estudiantes, que no había ninguna oposición de la rectoría ni podía haberla; sólo que la fecha propuesta no era la adecuada".

En Tribunales:

EL MERCURIO

10-6-87

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA:

# “No Hay Inconveniente para Un Homenaje a Castillo V.”

La autoridad universitaria señaló que había acordado con el presidente de FEUC autorizar el acto en el Campus Oriente, la próxima semana, a la vez que lamentó las declaraciones del dirigente estudiantil.

El rector de la Universidad Católica, Juan de Dios Vial Correa, señaló que de parte de la dirección esa casa de estudios no hay “ningún inconveniente” para que se efectúe el acto de homenaje al ex-rector Fernando Castillo Velasco, solicitado por la FEUC.

Recalcó que sólo se había estimado que la fecha propuesta originalmente no era la adecuada para realizar el acto.

La autoridad universitaria señaló en entrevista con “El Mercurio” que lamentaba las declaraciones del presidente de FEUC, Alex Figueroa, en circunstancias de que el lunes en la tarde habían acordado postergar el acto y autorizarlo finalmente en el Campus Oriente. “La fecha propuesta inicialmente me pareció que no era la adecuada. Pero habíamos quedado de acuerdo en que la federación iba a poder hacer el acto de homenaje a don Fernando Castillo la próxima semana en Campus Oriente. No ha sido pedido oficialmente, pero el entendido de la negociación era que lo pidieran y luego lo íbamos a autorizar”.

Vial señaló que nunca pensó oponerse a la realización del acto de los estudiantes, a la vez que enfatizó que siente “gran estimación por don Fernando Castillo” y que no descarta la idea de que la Universidad Católica le haga un homenaje oficial para otorgarle una distinción. “Tanto yo, como muchas personas de la Universidad, guardamos un recuerdo agradecido de la gestión de él; porque él hizo un esfuerzo muy grande por dirigir a la Universidad en circunstancias muy difíciles. Eso no significa que uno haya estado siempre muy de acuerdo, pero para apreciar a una persona, respetar su obra e incluso admirar una parte no despreciable de su gestión, no se nece-



*El rector de la U. Católica, Juan de Dios Vial.*

sita estar de acuerdo en todo”, comentó.

Su negativa a autorizar el acto en la ocasión que los estudiantes querían —dijo— se fundamentó en “la efervescencia que en esos momentos existía en medios estudiantiles por lo que ocurría con la petición de ingreso al país de los hijos de don Fernando Castillo, en un momento en que mucha gente de la Universidad estaba haciendo gestiones para que eso se pudiera realizar. Entonces, en esas circunstancias me pareció prudente aplazar una eventual manifestación de adhesión a don Fernando Castillo y no autorizar la que me estaba siendo propuesta en esta ocasión”.